

Schlußansprache
des Generalsekretärs des Zentralkomitees der SED,
Genossen Erich Honecker

Liebe Genossinnen und Genossen! Werte Gäste! Das Zentralkomitee, das vom X. Parteitag gewählt wurde, hat seine konstituierende Sitzung durchgeführt. Es wählte auf seiner 1. Tagung einstimmig seine leitenden Organe. (Stürmischer Beifall.)

Zum Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wurde Genosse Erich Honecker gewählt. (Minutenlanger stürmischer Beifall. Die Delegierten und Gäste haben sich von den Plätzen erhoben. Gesang: „Hoch soll er leben!“ Immer wieder Hoch- und Hurra-Rufe auf Erich Honecker.)

Zu Mitgliedern des Politbüros des Zentralkomitees der SED wurden folgende Genossen gewählt:

Hermann Axen
Horst Dohlus
Werner Felfe
Kurt Hager
Joachim Herrmann
Heinz Hoffmann
Erich Honecker
Werner Krolikowski
Erich Mielke
Günter Mittag
Erich Mückenberger
Konrad Naumann
Alfred Neumann
Horst Sindermann
Willi Stoph
Harry Tisch
Paul Vemer.